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令和４年度第１回千葉県国民健康保険連携会議 

議事要旨 

令和４年８月３１日（水）     

午後２時から午後４時まで     

Ｗｅｂ会議ツールＺｏｏｍにて開催 

 

議題（１）令和３年度千葉県及び市町村国民健康保険特別会計の決算状況について 

 資料１‐１～資料１‐６に基づき説明。 

 質疑・意見なし。 

 

議題（２）令和４年度市町村保険料（税）率の設定状況について 

 資料２‐１・資料２‐２に基づき説明。 

 質疑・意見なし。 

 

議題（３）令和５年度国保事業費納付金・標準保険料率の算定方針について 

 資料３‐１～資料３‐３に基づき説明、方針について賛同いただいた。 

 議題に係る質疑応答は以下のとおり。 

 

（Ａ委員） 

７月末に開催された作業部会において、令和４年１０月から施行される社会

保険適用拡大の影響人数については見込むことが難しいとの回答があったが、

この点について今も考えは変わらないとの認識でよいか。 

 

（千葉県） 

  ご認識のとおり。 

 影響人数の推計が困難なため、現時点では令和５年度納付金算定に考慮する

予定はない。 

 

議題（４）保険料水準の統一について 

 資料４に基づき説明。 

 議題に係る質疑応答は以下のとおり。 

 

（Ｂ委員） 

  資料４の１ページ目課題②～④について、次期運営方針期間中に準備を進める

との説明があったが、それぞれの課題を別々に進めるのか。 

それとも順番に進めるのか。 

  また、時期はいつ頃を予定しているのか。 
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（千葉県） 

  課題②～④については現状における課題として認識しているが、詳細な進め方

は今後検討させていただきたい。 

なお、課題①については、次期運営方針期間である令和１１年度までに達成

したいと考えている。また、納付金ベースの統一に向けては６年間あるため、

その期間に平行して、令和１２年度からの運営方針の策定に向けて、課題②～④

についても解決に向けて取り組んでいきたいと考えている。 

 保険料水準の統一に向けては、課題①だけでなく、課題②～④についても解決

する必要があることから、令和６年度から市町村の皆様との議論を踏まえ、一つ

一つ進めていきたい。 

 

議題（５）その他 

 ○赤字削減・解消計画について 

資料５‐１に基づき説明。 

質疑・意見なし。 

○医療費適正化について 

資料５‐２に基づき説明。 

質疑・意見なし。 

○第１回運営協議会の開催について 

資料５‐３に基づき説明。 

  質疑・意見なし。 

 

 

以上 

 


